
第 号 武蔵野市立第五中学校 令和７年６月２４日

平成１３年度から市立全小中学校に設置され、学習指導
や教育活動、学校運営に関して、委員に広く意見を求め、
地域社会に開かれた特色のある学校づくりを進めてきま
した。令和５、６年度には、境南小と一中が他校に先駆
けて、新しく「学校運営協議会機能」を有する新しい開
かれた学校づくり協議会モデル校として活動しました。
２校の結果を踏まえ、今年度からは武蔵野市内の全小中
学校で新しい開かれた学校づくり協議会が始まりまし
た！４月には、中学生にもっと職業観を広く持ってほし

①学校運営の基本方針を承認する
校長を含む委員で「ともに子どもを育てる」思
いの共有をはかり、校長とともに学校運営の責
任を負います。

②学校運営に関する意見を述べる
学校からの学校運営の状況、子どもたちの様子
や教育活動について情報提供を受け、学校の基
本方針を実現するために建設的な議論をします。

③教員任用に関する意見を述べる
委員は、五中にの特色にあった人材像にたいし
て意見を述べることができます。
例：ICTに強い教員を配置してはどうか

ベテラン教員を増やしてはどうか

委員・事務担当紹介

開かれた学校づくり協議会とは？ 学校運営協議会の機能とは？

令和７年度から、武蔵野市内の全小中学校で新しい開かれた学校づくり協議会がスタートしました！
今後、活動や取り組みを発信していく予定です！
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開かれた学校づくり協議会

（後列） 河村さん   刀根さん   望月さん   藤平さん   辻本さん   祖山さん
     事務担当          元校長            保護司           元PTA会長        元教員           PTA会長

玉川大客員教授                                              法政大教授

吉田さん   秋山さん   近藤さん

このメンバーで活動していきます！
よろしくお願いします！！

いという思いから、PTA
主催で２年生を対象に職
業講話を開催しました。
今後も生徒たちがよりよ
い学校生活を送れるよう
に熟議を重ねていきます。

←職業講話の様子

今までと何が違う？

（榎本さん）

（前列） 細川副校長   久山校長   桝谷さん   大谷さん
     民生委員          民生委員

青少協代表  地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  青少協代表元PTA会長



会長・副会長の決定

会長：藤平真史さん（元PTA会長）

副会長：祖山良介さん（現PTA会長）

に決まりました。

学校の経営方針の承認

久山校長が学校経営方針を示し、承認されました。

主幹教諭から近況と今年度の計画の報告

毛涯先生、阿部先生、紀洲先生から、最近の

生徒の様子や行事について報告がありました。

指導課より協議会の趣旨説明

協議会の役割の説明がありました。

意見交換

五中生への思い、課題を共有しました。

協議会の方向性と活動目標の提案

藤平会長より、以下の２点が示され、決定しました。

・目指す方向性：学校経営計画の実現

・活動目標：私たちの支援・応援により、学校・家庭・地域の

連携を高め、学校経営の成果を高める

久山校長より近況の報告と課題説明

現在の学校の課題を共有しました。

意見交換

学校からの課題について話し合いました。

今後の協議会           今後、傍聴に向けて環境整備をしていきます

第１回 新メンバーで始動！

活動報告

第２回 どんなことができる？

令和７年５月16日

令和７年６月6日

地域がどれくらい

教員を支えられるかな

目指す方向性を共通

理解として見出したい

令和７年６月6日

今後の開催予定

第３回 ７月５日（土）１５時～ 会議室 ※学校公開日

第４回 ９月２０日（土）１４時～ 会議室 ※土曜学校、道徳授業地区公開講座

今後も、五中と地域ために、何ができるか、課題解決に向けて熟議していきます。
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